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Luzia Ferreira debate situação da Via 710 
Assunto: 
VIA 710

 A presidente da Câmara Municipal de Belo Horizonte, 

vereadora Luzia Ferreira (PPS), e o secretário municipal da Administração Regional Nordeste, Cláudio Vilela, reuniram-

se com a comunidade, na Igreja Dom Joaquim Santana, para debater a situação da Via 710.
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O presidente da Associação Comunitária do Bairro São Joaquim, José Carlos, disse que a reunião é um espaço para o 

secretário apresentar explicações sobre a obra. Acrescentou que o pedido surgiu dos próprios moradores. ?Queremos 

saber se vai ser feito um viaduto na região ou não. E como irão resolver o problema do trânsito? Temos que ficar atentos 

ao projeto, pois depois de que a obra começar, não vai ter como mudarmos nada?, argumentou.

Via 710
Inserida no Projeto Sustentador no Corta Caminho, a Via 710 que está em andamento, vai propiciar a ligação direta 

entre o bairro Cidade Nova e a Avenida dos Andradas.

A comunidade concorda que a obra melhorará o tráfego na região. Segundo a Prefeitura, entre as melhorias estão: a 

ligação direta da região Leste à Nordeste; redução do volume de tráfego da Avenida Cristiano Machado; e o 

complemento do elo do Anel Intermediário.

A maior preocupação dos moradores é referente à desapropriação. Durante a reunião, a comunidade solicitou uma 

possível previsão da desapropriação e também informações sobre o valor das indenizações. 

Cláudio Vilela esclareceu que a PBH está realizando um estudo topográfico.  ?Estamos em fase de levantamentos de 

traçado e hidrológico. Iremos apresentar o projeto às associações, após a conclusão de todos os estudos?, informou. 

Quanto à desapropriação, o secretário explicou que a Prefeitura irá fazer a avaliação do imóvel e que o valor mínimo da 

indenização é de R$17 mil. Acrescentou que ainda não há data para a desapropriação, pois a previsão da conclusão 

dos projetos é abril do próximo ano. 

Comissão
A vereadora Luzia Ferreira mostrou-se solidária às preocupações dos moradores e sugeriu a criação de uma comissão 

para acompanhar a obra. Disse também que fará reunião com o secretário municipal de Políticas Urbanas, Murilo 
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Valadares para apresentar as demandas da comunidade. ?A criação de um canal institucional fará com que a própria 

comunidade fique a par do andamento dos projetos e das obras. Vamos integrar o morador com o governo?, disse a 

vereadora. A reunião ocorreu no dia 27 de outubro.
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